

SAG y BM preparan la tercera fase del proyecto ComRural

Con el objetivo de continuar las gestiones y aprobación para desarrollar la ter-

cera fase del Proyecto de Competitividad Rural (COMRURAL), Laura Suazo, secretaria de Agricultura y Ganadería (SAG), se reunió con funcionarios internacionales del Banco Mundial (BM).

La ministra Suazo, quien presidió la reunión, se hizo acompañar de los viceministros de Agricultura, Roy Lazo y de Ganadería, Angel Acosta y los asesores ministeriales, Arturo Galo y Marcos Zelaya.

Por parte de la misión del BM, estuvieron Anna Wellenstein, directora Regional de Desarrollo Sostenible y Michael Kerf Regional de país.

La ministra Suazo manifestó que el proyecto ComRural, ha sido exitoso y está bien evaluado por terceros, por lo que es trascendente continuar con las acciones de COMRURAL, en una nueva fase.

En esta tercera etapa de ComRural, a ejecutarse en el gobierno de la Presidenta Xiomara Castro, el sector productivo recibirá el apoyo correspondiente.

Por su parte, los representantes de la misión del BM, informaron que el directorio de este banco, ya aprobó los fondos



COMRURAL, proyecto adscrito a la SAG, nace en mayo del 2010 con el apoyo financiero del BM.

para desarrollar la nueva etapa del proyecto y solo faltaría que el gobierno hondureño lo apruebe y ratifique.

La titular de la SAG, expuso a los representantes de esta organización, que se debe tener un compás de espera, en vista que la aprobación por parte del gobierno central hondureño pasará por las aprobaciones del Ministerio de Finanzas y de la Presidencia de la República, la cual tiene un compromiso de apoyo fuerte para el sector productivo nacional.

La ministra consideró que, como el BM, es un organismo que promueve el desarrollo podrían apoyar en los temas como cambio climático, censo agropecuario, ordenamiento territorial, jóvenes rurales, entre otros.



DATOS

COMRURAL, proyecto adscrito a la SAG, nace en mayo del 2010 con el apoyo financiero del BM, y la Cooperación Suiza para beneficiar a más de 5,280 familias en los departamentos de Comayagua, La Paz, Intibucá, Santa Bárbara, Lempira, Copán y Ocotepeque.

En las dos fases que se han desarrollado, la SAG, por medio de este proyecto ha beneficiado a cientos de productores promoviendo el desarrollo y fortalecimiento de 14 cadenas de valor: Cafés especiales, frutícola, avícola, maíz, frijol, arroz, apícola, lácteos, porcina, productos artesanales, hortícola, turismo, acuícola y carnes.